

ABSTRAK

Ana Anisa (11820100050). Hubungan Implementasi Kebijakan Penggunaan Aplikasi Sistem Informasi Manajemen Bantuan Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren (SIMBA PD Pontren) dengan Efektivitas Pendataan *Education Management Information System* (EMIS) Pondok Pesantren (Penelitian di Pesantren se-Kabupaten Ciamis)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan implementasi kebijakan penggunaan aplikasi Sistem Informasi Manajemen Bantuan Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren (SIMBA PD Pontren) dengan Efektivitas Pendataan *Education Management Information System* (EMIS) Pondok Pesantren di Pesantren se-Kabupaten Ciamis.

Penelitian ini digunakan untuk : (1) Mengetahui implementasi kebijakan penggunaan aplikasi Sistem Informasi Manajemen Bantuan Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren (SIMBA PD Pontren) Kabupaten Ciamis; (2) Mengetahui efektivitas pendataan *Education Management Information System* (EMIS) pondok pesantren di Kabupaten Ciamis; dan (3) Mengetahui hubungan implementasi kebijakan penggunaan aplikasi Sistem Informasi Manajemen Bantuan Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren (SIMBA PD Pontren) dengan Efektivitas Pendataan *Education Management Information System* (EMIS) Pondok Pesantren di Kabupaten Ciamis.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan metode korelasional. Data pada penelitian ini diperoleh melalui penyebaran angket dengan model skala likert yang terdiri dari lima jawaban pilihan kepada 99 responden. Adapun teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan uji instrumen (validitas dan reliabilitas), uji analisis indikator, uji prasyarat analisis (uji normalitas dan uji linieritas), uji hipotesis (uji korelasi *product moment*), serta uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari uji korelasi bahwa signifikansi implementasi kebijakan penggunaan aplikasi Sistem Informasi Manajemen Bantuan Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren (SIMBA PD Pontren) dengan efektivitas pendataan *Education Management Information System* (EMIS) Pondok Pesantren diperoleh 0,000. Dan hasil perhitungan korelasi antara X dan Y diperoleh angka koefisien korelasi positif sebesar 0,423. Tingkat kekuatan hubungan antara implementasi kebijakan penggunaan aplikasi Sistem Informasi Manajemen Bantuan Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren (SIMBA PD) Pontren dengan efektivitas pendataan *Education Management Information System* (EMIS) Pondok Pesantren adalah 0,423, maka dapat diinterpretasikan dengan koefisien masuk kategori dalam rentang 0,40-0,59 yang berarti korelasi cukup atau sedang. Dengan demikian, jika implementasi kebijakan penggunaan aplikasi Sistem Informasi Manajemen Bantuan Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren (SIMBA PD Pontren) dioptimalkan dan dimaksimalkan dalam pengelolaannya, maka efektivitas pendataan *Education Management Information System* (EMIS) Pondok Pesantren akan meningkat.

Kata Kunci : Implementasi Kebijakan Penggunaan, Aplikasi SIMBA PD Pontren, Efektivitas Pendataan, EMIS Pondok Pesantren.